



HÔPITAL FONDATION Adolphe de ROTHSCHILD

LA RÉFÉRENCE TÊTE ET COU

Le Service de Neurologie général de l'hôpital Fondation Adolphe de Rothschild a une activité médicale importante et diversifiée. Outre ses missions de neurologie générale pour le Nord Est parisien, le service de neurologie assume des missions d'expertise dans de nombreux domaines comme les neuro-inflammatoires (SEP, NMO/SD), neurodégénératives (Parkinson, troubles de la mémoire, la maladie de Wilson), la neuropsychologie, la neuro-vision et neuro-cognition, la neurophysiologie (muscle, nerf, épilepsie). Le service de neurologie anime des centres nationaux de référence maladies rares (CRMR maladie de Wilson) et un centre de ressource et de compétence (CRC-SEP) et trois centres de compétence (i) des maladies neuromusculaires Nord/Est/Ile-de-France, (ii) Centre de compétences des maladies inflammatoires rares du cerveau et de la moelle (iii) Centre de compétences des maladies rares à expression psychiatrique. Cette expertise est le fruit du dynamisme de l'équipe médicale et paramédicale au service des patients et de leur implication dans la recherche et la formation. Le service de neurologie bénéficie d'un environnement de qualité grâce aux plateaux techniques de l'hôpital Fondation Adolphe de Rothschild, à ses interactions avec les autres services du département de neurosciences (Neurochirurgie, neuro radiologie, NRI, Réanimation), des services d'ophtalmologie, et à ses liens étroits avec l'université Paris-Cité pour les aspects de recherche clinique et translationnelle. C'est aussi un lieu de formation pour les étudiants en deuxième cycle (externes de l'université Paris Cité) et troisième cycles (internes DES).